
Vereinsabfrage SV Victoria 1910 Heldenbergen 
 
Guten Tag Frau Brauneis, 
 
hier die Auflistungen der Abfrage: 
 
1. Genutzt wird die Sportanlage von uns selbst (JSG) 
G Jugend / E1 und E2 / F1 und F2/ Senioren und Alte Herren ( eigene Mannschaften) + 
DJugend JSG und A 
Jugend JSG+ Senioren 2.Mannschaft ( Spielgemeinschaft mit Eichen 2. Mannschaft) 
 
2. Es sind ca.160 Kinder und Jugendliche aktiv in unserem Verein. 
 
3. Der Belegungsplan des Rasenplatzes ist anbei. 
Im Plan nicht enthalten: 
Von März bis Oktober zusätzliches Training der AH Abteilung Samstags gegen 16:30 Uhr 
Und Sonntags im ersten Halbjahr der Saison abwechselnd alle 14 Tage die Senioren 
1.Mannschaft 15:00Uhr 
und ab der zweiten Saisonhälfte dann die 2.Mannschaft alle 14 Tage im Wechsel. 
Im Winter gestaltet sich das ganze so das die Senioren auf den Hartplatz gehen, und die 
Jugenden müssen 
sich abwechseln um in der Halle trainieren zu können, da die Hallenplätze nicht ausreichend 
sind für alle . 
 
4. Ausweichplätze müssten natürlich erstmal mit den anderen Vereinen abgesprochen 
werden wie man diese 
nutzen könnte, Kooperation gibt es nur bei uns in der 2. Mannschaft mit Eichen. 
Ansonsten wie schon oben geschrieben wird im Winter auf dem Hartplatz trainiert und die 
Jugend 
abwechselnd da zu wenig Platz in der Halle. 
 
5. Wir sind natürlich bereit auch bei uns Trainingszeiten in Absprache mit zur Verfügung zu 
stellen und unser 
möglichstes zu tun um einen reibungslosen Bauablauf zu gewährleisten. 
 
6. Besondere Priorisierungen bestehen bei uns nicht sofern wir den Spiel und 
Trainingsbetrieb in irgendeiner 
Form woanders fortsetzen können wenn nötig auch in abgespeckter Form. 
 
7. Pflege des Sportplatzes bei uns wird groß geschrieben, es finden Regelmäßig 
Sportplatzpflegetage statt und 
in Eigenleistung werden Bäume Büsche Sträucher sowie Wege und Gelände gemäht 
gereinigt und in schuss 
gehalten. 
 
8. Bei der Masse an Kindern + die 40zig Senioren Spieler und im schnitt 25 AH Spieler 
fiebern wir natürlich 
sehnsüchtig dem Kunstrasenplatz entgegen. Gerade in den Monaten wo es früher Dunkel 
bzw zu schlechtes 
Wetter ist um auf dem Rasen zu Trainieren und den Mangelnden Hallenzeiten für alle wäre 
es schön wenn 
die Umsetzung zeitnahe passieren würde. Anhand unseres Belegungsplans ist gut zu 
erkennen das bei uns 
sehr stark davon profitiert werden würde und in den Wintermonaten alle ihrem Sport auf dem 
Kunstrasen 
nachgehen könnten. 




